

# GRANOLLERS

## COMUNIDAD CRISTIANA

SEMANARIO PARROQUIAL  
AÑO XXI - NUMERO 544  
25 DE JUNIO DE 1961



# Reflexiones

**Realismo necesario.** La presente semana, en la ciudad, ha venido dominada — o debiera haber venido dominada — por un hecho trascendente: la visita pastoral. Ahora, si cediéramos fácilmente a la hipérbole y sustituyéramos — porque es más cómodo — la realidad por el deseo, diríamos que la ciudad entera vivió el acontecimiento, que todo Granollers se sumó a él... Pero, si así lo hiciéramos, si así escribiéramos, levantaríamos una cortina de humo que no sólo no nos dejaría ver la realidad sino que nos incapacitaría, nos adormecería — en una anestesia cómoda pero falaz — para una reflexión consciente y una consciente toma de posición para en adelante.

**Del plano religioso al social.** No podemos, naturalmente, investigar aquí las causas; el hecho sí que, en cambio, aparece de modo manifiesto: la realidad y todo lo que ella lleva consigo de exigencias vitales ha sufrido una transmutación peligrosa ya que ha pasado a ser, en no pocos aspectos — especialmente los de carácter público — una simple exigencia social. Queremos decir de vida en sociedad, con todo aquello del respeto humano, del qué dirán, del obrar pensando en la utilidad práctica mundana del acto religioso, etc. La presencia del Obispo entre nosotros, su presencia en acto de Iglesia, no ha sido sentida como tal en la mayoría. Algo, pues, está fallando de modo evidente.

**La tensión Iglesia-mundo.** "Mi reino no es de este mundo". Pero, por otra parte, se inicia en este mundo y contiene inevitables elementos mundanos. De aquí una constante tensión Iglesia-mundo, en un difícil equilibrio cuyo mantenimiento exige esfuerzos constantes y denodados. Esfuerzos personales y comunitarios que deben dar solución a la tensión partiendo desde dentro y no con la simple aplicación de fórmulas autoritarias, o sociales, venidas de fuera. El reconocimiento de la existencia de esta tensión, el reconocimiento de una realidad consistente en el carácter no cristiano del mundo que nos rodea, en el cual vivimos inmersos inevitablemente, es el primer presupuesto para una posterior, y también inevitable, acción cristianizadora.

**Hasta la próxima Visita Pastoral.** Si la Visita Pastoral quedara simplemente constatada y enjuiciada en su aspecto externo habríamos perdido su contenido esencial. Vista la realidad, analizada en sus aspectos agradables y en las respuestas menos convincentes, podremos, en cambio, en actitud de exigencia renovada, prepararnos y preparar a nuestra comunidad para una mejor respuesta con vistas a la próxima visita pastoral. Sólo si tenemos muy en cuenta que nuestra comunidad cristiana es más un proyecto, una aspiración, una meta, que una realidad actual seremos capaces de construirla sobre bases firmes con la esperanza también segura de presentarla más viva más real, más acrecentada cuando, dentro de unos años, nuestro Obispo vuelva a la ciudad para la nueva Visita Pastoral.

### Diàleg amb el lector

## Prendre la fresca

Era un costum ben arrelat, i molt practicat, aquest de prendre la fresca. I prendre la fresca — sortir a prendre la fresca — no vol pas dir prendre-la de qualsevol manera, sinó, ben exactament, sortir al davant de la casa, al carrer i allí, asseguts, fruit de l'aire més fresc de la nit, tot fent petar la xerrada amb la família o els veïns.

Aquests dies de tanta calor han fet que sortís molta gent a prendre la fresca. Els nostres carrers eren, gairebé, més plens de nits que de dies. La nit, aleshores, té un escalf que li és donat per aquesta presència humana.

Aquests dies hem pensat que era una bona cosa això de prendre la fresca. I hem donat gràcies que la nostra ciutat fos encara prou petita per a permetre-ho.

### En este número:

Pulso de la ciudad - Colònies de vacances - Espiritualitat - L'actualitat té un nom: Heinrich Luebke - Fira de Mostres - Cada setmana un llibre - Premsa catòlica - Cultos - Temes d'educació - Cine - Notes d'art - L'art de Gaudí